

2008

平成20年

主な出来事 リーマン・ショック／秋葉原通り魔事件／企業による派遣社員などの大量解雇「派遣切り」が社会問題に／Twitter、Facebookの日本語版が開始／「SKE48」グループ結成(当時の総理大臣福田康夫(2008年9月24日)／麻生太郎(2008年9月24日)／



モデル：クン代

足元に個性を
グレイティエーターサンダル

外資系フラットシューズの参入により、一層グローバル化が進む。また、安くアイテムを揃えるのでこの年代あたりから「オシャレは似たりつな格好の人達が増える。

2009

平成21年

主な出来事 民主党政権交代／裁判員制度の開始／事業仕分けのスタート／マイケル・ジャクソン氏死去／バラック・オバマ氏が第44代アメリカ合衆国大統領に就任／北朝鮮が「弾道ミサイル」を発射(当時の総理大臣 麻生太郎(2009年9月16日)／鳩山由紀夫(2009年9月16日)／



モデル：あかね



モデル：マカゲル

mixiのブームも盛り況
森ガール&森ボーイ

リネン・コットン、レースなど「森にいそろ」がコンセプトの森ガール、森ボーイが「音を風靡」。SNSにスナップを載せる文化はこのあたりから始まっている。感性の高い専門生が情報源に。

2010

平成22年

主な出来事 小笠原探査機はぶさぶさが7年ぶり帰郷(小笠原イカロワの微粒子の回収成功)／日本航空経営破綻(「NMB48」グループ結成)／ヤクザの女房「ハート」チアリミタのヒット／尖閣諸島の漁船衝突事件発端(たけなげ)／中国各地で当時の総理大臣鳩山由紀夫(2010年6月8日)／菅直人(2010年6月8日)／



モデル：田中あや

2011

平成23年

主な出来事 東日本大震災の発生(女でレジャパン、サッカーW杯で初優勝)／大津市中2いじめ自殺事件／スティーブ・ジョブズ死去／地上デジタルテレビ放送への完全移行(「乃木坂46」グループ結成)／HKT48グループ結成(当時の総理大臣「菅直人」(2011年9月2日)／野田佳彦(2011年9月2日)／



モデル：白藤



モデル：気まぐれプリンス



モデル：野崎千代

仲間がガール (画像右)
おじガールが増殖
タックパンツやジャケット、ウイングチップのシューズなど、女子のおじさん化が秋頃にかけて流行。現在は「ミニシヨコ」にアップデートされ息づいてる。

レトのブームは男子も (画像左)
カンカン帽のブーム
男女ともにカンカン帽が流行。おじガールが流行するなど、男女の垣根を超えたファッションのブームが到来した。この年代はアイテム単位で流行するものが多かった。

原宿ストリートの原宿回帰 (画像右)
デニム、再熱
とにかくデニムに燃えていた90年代初期を思い出すかのように、デニムアイテムが流行。手頃に着用できるデニムシャツや、スウェットとのストリートミックスが見られた。

ロマティックガールがホド (画像左)
チュチュスカート
甘さのある「かわいさ」が世間の支持を得た。シースルー素材のシャツやフリルリボンのついたブラウスは、名称こそ同じでも現在とテンションが結構違う。